

Boric manifestó un "profundo respeto" hacia Lacalle Pou y subrayó la "afinidad ideológica" existente con Orsi

Nacional



Publicada el: 03/02/25	Visitas: 176
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 151	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/nacional/boric-manifesto-un-profundo-respeto-hacia-lacalle-pou-y-subrayo-la-afinidad-ideologica-existente-con-orsi_16642.php

BORIC MANIFESTÓ UN 'PROFUNDO RESPETO' HACIA LACALLE POU Y SUBRAYÓ LA 'AFINIDAD IDEOLÓGICA' EXISTENTE CON ORSI

Nacional

Boric manifestó un "profundo respeto" hacia Lacalle Pou y subrayó la "afinidad ideológica" existente con Orsi

El presidente de Chile destacó las "excelentes" relaciones con el actual gobierno uruguayo y expresó su deseo de colaborar estrechamente con el nuevo mandatario para fortalecer la integración en América Latina.

Relaciones Excelentes entre Chile y Uruguay, Asegura Gabriel Boric

El presidente de Chile, Gabriel Boric, afirmó este lunes que la relación con el gobierno uruguayo de Luis Lacalle Pou ha sido "excelente", manifestando además "un profundo respeto" por el actual mandatario.

Afinidad Ideológica y Defensa de la Democracia

Boric hizo hincapié en su afinidad ideológica con el intendente Yamandú Orsi. En este contexto, destacó la importancia de ser "muy firmes, muy frontales y esperanzadores en la defensa de la democracia".

"Estamos en un momento en el que en toda América Latina y en el mundo se tambalea un principio fundamental en política y sociedad: no sembrar el odio", añadió el presidente chileno, quien expresó su resistencia ante quienes utilizan el odio para hacer política, instando a implementar políticas públicas que mejoren la calidad de vida de las comunidades.

Asimismo, subrayó su confianza en que con Yamandú Orsi "vamos a trabajar firmes en la integración de América Latina".

Visita a Uruguay

Boric visitó Uruguay para saludar y despedirse de Lacalle Pou, aprovechando la oportunidad para reunirse con José Mujica y Lucía Topolansky en Rincón del Cerro.

Durante el encuentro, expresó su cariño y admiración por ellos, refiriéndolos como "referentes de convicción, honestidad y principios".

La reunión, que tuvo una duración de una hora y media, fue descrita por Boric como "realmente emocionante".

"Me voy con muchas ideas de futuro", señaló, enfatizando que es crucial enfrentar las amenazas a la democracia de manera constructiva y propositiva. El mandatario chileno compartió un consejo de Mujica: "avanzar pasito a pasito para no desbarrancarse", indicando que su país ha estado siguiendo esa recomendación, reconociendo que no se puede alcanzar todo de inmediato, pero sí avanzar en mejorar la calidad de vida del pueblo.

Comentarios sobre Venezuela

En relación a las relaciones entre Chile y Venezuela, Boric comentó: "No tengo ninguna duda de que en Venezuela se robaron la elección.

Hoy hay una dictadura que persigue a quienes piensan distinto".

Con respecto al caso del militar venezolano Ronald Ojeda, refugiado político y opositor, sospechoso de haber sido secuestrado y asesinado en Santiago, Boric mencionó que, de confirmarse la participación del gobierno de Nicolás Maduro, el gobierno chileno podría recurrir a la Corte Penal Internacional,

calificando el hecho de "gravísimo".

El presidente chileno aclaró que por decisión del gobierno venezolano, actualmente no existen relaciones diplomáticas, y reafirmó su compromiso en atender la situación de los chilenos en Venezuela.

Sobre el Mercosur y la Unión Europea

Finalmente, Boric compartió su opinión sobre el acuerdo entre el Mercosur y la Unión Europea para la firma de un Tratado de Libre Comercio (TLC), expresando su satisfacción por el avance logrado.

"Veo con buenos ojos el Mercosur y ojalá avancemos en mejor integración con América Latina y América del Sur en particular", concluyó.

Fuente: Subrayado

Imágenes



Boric manifestó un profundo respeto hacia Lacalle Pou y subrayó la afinidad ideológica existente con Orsi

Tags

democracia, mandatario, lacalle, excelentes, gobierno, venezuela, uruguay, uruguayo, mercosur, relaciones, chileno, presidente

Noticias relacionadas

4.7 * *El mandatario chileno sostiene un encuentro con Lacalle Pou, y posteriormente se reunirá con Orsi y Mujica*

3.8 * *El mandatario chileno aterriza en Uruguay este lunes para un importante encuentro con Lacalle Pou, Orsi y Mujica*

- 4.1 *** *Gabriel Boric visita Uruguay y mantiene encuentro con Lacalle Pou*
- 4.1 *** *Boric llegará a Uruguay con el objetivo de fortalecer lazos bilaterales y consolidar valores en común*
- 4.0 *** *El mandatario chileno llegará a Uruguay para mantener un encuentro con Lacalle Pou, Yamandú Orsi y José Mujica*
- 4.5 *** *Gabriel Boric se ve envuelto en una acusación de acoso sexual que remonta a una década atrás*
- 4.9 *** *Gabriel Boric visitará Montevideo la próxima semana para mantener encuentros con Lacalle Pou, Orsi y Mujica*
- 4.3 *** *Boric sostiene que «Chile no se halla en condiciones de acoger más migrantes»*
- 4.3 *** *José Mujica reafirma su postura humanista en el encuentro con Gabriel Boric, al afirmar: 'No somos de izquierda ni de derecha'*
- 4.2 *** *El presidente de Chile avanza con fuerza en la derogación de la amnistía por violaciones a los derechos humanos durante la dictadura*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay

Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día

tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo